

Van: Anne Poutrain <anne.poutrain@mail.ps.be>
Verzonden: vrijdag 9 mei 2014 9:31
Aan: Nieuwsarchief
Onderwerp: Le Parlement européen depuis le Traité de Lisbonne : une institution renforcée

Si vous ne pouvez pas lire ceci, [cliquez ici](#)



Chère amie, cher ami Isg,

En même temps que les élections fédérales et régionales, se tient aussi le scrutin européen. Ce nouvel état de la question de l'IEV, réalisé par Mathilde Sabouret, met en évidence le rôle grandissant du Parlement européen et donc l'importance du scrutin du 25 mai pour les enjeux européens.

Doté de nouvelles compétences législatives, budgétaires et institutionnelles, depuis 2009, le Parlement européen est devenu un acteur majeur de la scène politique européenne. Ainsi, les parlementaires européens peuvent peser davantage dans les décisions politiques et législatives.

Au travers de plusieurs exemples, cette analyse montre comment les députés européens ont su profiter des nouveaux pouvoirs en faisant entendre leur voix dans des dossiers emblématiques, protégeant ainsi les droits fondamentaux des citoyens.

En ce jour de la fête de l'Europe, je vous invite à consulter cette note [en cliquant ici](#).

Bonne lecture.

Fraternellement,

Anne Poutrain
Directrice de l'IEV



Rejoignez-nous sur Facebook : **MailScanner has detected a possible fraud attempt from "www.flexmail.eu" claiming to be http://www.facebook.com/psofficiel**

Pour vous désinscrire, [cliquez ici.](#)